

NEWSLETTER FGBMFI



ÉDITION DE JANVIER 2025



SOYEZ FÉCONDÉS! LA VISION C'EST LES GENS.

Le fruit du juste est un arbre de vie; et celui qui gagne les âmes est sage.

Proverbes 11:30

Une autre nouvelle année est à nos portes et nous remercions Dieu de nous avoir amenés à cette nouvelle année, 2025 !

Pour être fructueux cette année, nous devons être conscients de la volonté et du dessein de Dieu pour nos vies et travailler encore plus dur. Dieu nous a

donné une vision unique et belle qui concerne les gens. Dieu veut que nous peuplions son royaume d'âmes, nos vies doivent donc être des aimants qui attirent les gens dans son royaume. Et nous ne pouvons le faire qu'avec amour. Nos chapitres doivent être des lieux de refuge pour donner de l'espoir aux désespérés. Nous devons marcher dans la conscience de qui nous sommes en Christ pour manifester la puissance de Dieu au quotidien

Dieu nous a bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans le royaume céleste, nous devons donc prononcer la parole de Dieu avec audace dans nos vies et nos circonstances pour voir les fruits que nous désirons. Nous devons prier davantage pour contribuer au réveil et au renouveau du Corps du Christ et pour aider à atteindre les milliards de personnes qui ne connaissent pas le Christ. En nous concentrant sur les trois piliers, à savoir l'École de la Vision, la Prière Mondiale et les Médias Mondiaux, nous pouvons amener davantage de nations dans la Communauté et sous la Vision en établissant des chapitres dans de nouvelles nations.

Cette année, prenons la résolution de participer aux événements équipes de feux, aux distributions publiques de Voix et à d'autres événements de sensibilisation. Brisons les moules en sortant de nos chapitres pour aller vers les gens. En gardant les yeux fixés sur Jésus, soyons la lumière dans ce monde sombre et le sel dans cette terre corrompue. Jésus est le seul espoir dans un monde mourant. Allons-y !

Francis Owusu
Président international

NOUS AVONS DES NOUVELLES PASSIONNANTES DU FGBMFI NICARAGUA

Les 13 et 14 décembre 2024 a eu lieu la Convention nationale du FGBMFI Nicaragua. Le thème principal était « Réaliser la vision », avec la participation de 3 000 personnes venues de tout le Nicaragua qui se sont réunies pour célébrer une année de nombreuses promesses tenues. Avec cette convention, le FGBMFI Nicaragua s'engage à continuer de soutenir d'autres nations qui ont besoin d'aide dans toutes leurs stratégies et plans. Leur soutien permet de réaliser les projets du FGBMFI à travers les procédures données par le Président International Francis Owusu.

Il y avait deux invités spéciaux qui étaient les principaux orateurs de l'événement, le président national du FGBMFI USA, Gabriel Jacquez, et l'an-

cien président national du Salvador, Ricardo Reyes et son épouse Patty Reyes. Tous deux ont partagé leurs témoignages, leurs expériences et leurs enseignements. À la fin de l'événement, le président national du FGBMFI Nicaragua, Manuel Peña, qui est également vice-président pour l'Amérique latine, a partagé le message de l'origine du Nicaragua, ses racines spirituelles, comment le mouvement spirituel a commencé au Nicaragua et où il est entrain d'aller. Ce partage de Manuel Peña est étroitement lié au message de la prochaine Convention mondiale de 2025 à Miami, en Floride : la vision, ce sont les gens. Pour réaliser la Vision, nous devons savoir que la vision, ce sont les gens. Nous réalisons tous la vision. La vision, c'est nous tous.





PRIÈRE MONDIALE

Chers membres, nous vous invitons à vous joindre à la prière avec l'équipe mondiale de prière. Dans le lien suivant, vous trouverez un guide de prière.

<https://fgbmfi.net>

De plus, nous vous invitons chaque premier samedi du mois à notre Journée de jeûne et de prière. Nous aurons des intercesseurs prêts à prier pour vous de manière personnalisée via le lien suivant :

<https://here4you.live/>